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S.E.: Buenos, días Karen, buenos días Jorge. Bueno, estamos muy
contentos acá con Luisa, con el ministro de Vivienda, el alcalde de
Pudahuel. No sé si ustedes recuerdan, estuvimos acá en medio del
barro, en medio del temporal en el mes de junio, y caminamos por
estos mismos pasajes. Y en ese momento, éste es un sector que
todos los años se anega, porque es una hondonada.

Y en ese momento dijimos que éste era el último año que iban a estar
en estas condiciones, porque este campamento se iba a erradicar, con
un tremendo esfuerzo, son, como tú bien decías, 297 familias, y hoy
día se inicia la mudanza. Y de aquí se van algunos a Lampa, otros a
Colina, otros a Cerrillos. Normalmente en Chile Barrio tratamos que la
gente se quede en el lugar en que está y eso mejorarlo, pero aquí no
es posible, porque esto, como lo vimos en invierno, se inunda, y se
inunda todos los años. Acá está el alcalde, que todos los años estaba
acostumbrado que se inundara, esto acá ahora va a ser un parque,
una vez que termine la gente, se traslade, hoy día comienza el
traslado, y esto se va a transformar en un parque para los que viven
en los sitios cercanos, pero esta hondonada será parque y no lugar
para viviendas.

Estamos muy contentos de este gran esfuerzo que es el Programa
Chile Barrio, que permite erradicar. Y de aquí a final de año 10 mil
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familias a lo largo del país, en Puerto Montt, en Talca, en distintas
ciudades, también van a ser erradicadas, y esperamos, en
consecuencia, de acuerdo a lo que ha planteado el ministro de
Vivienda, hacer un tremendo esfuerzo para terminar de aquí al 2006
con buena parte de todos los campamentos de Chile. +

Pregunta: Presidente, eso mismo justamente le quería preguntar, se
me adelantó un poquito, porque quería consultare justamente lo que
significa las dificultades de erradicar la pobreza en nuestro país, y por
lo tanto me imagino que esto también se va a ir haciendo en la medida
de lo posible en otros campamentos, un poco lo que nos estaba
contando.

S.E.: Claro, desde el 97, que comenzó Chile Barrio, hasta ahora, hay
más de 29 mil familias que han salido del campamento, son 160 mil
millones de pesos, una gran cantidad, y el esfuerzo que sé está
haciendo es una gran cantidad. Piense usted que por cada una de las
familias el Estado en la práctica tiene que pagar más/menos 3
millones, por familia. Mil familias, 3 mil millones; 10 mil familias, 30 mil
millones, y así seguimos. Y ésta es la importancia de por qué no
obstante que el país está creciendo, cómo destinamos buena parte de
los recursos a terminar la pobreza, las condiciones.

Aquí, como me dijo una señora, hoy día el Sol llegó a todos, no
solamente que tenemos condiciones distintas a las que tuvimos en
junio, sino que ahora el Sol les está iluminando también a ellos a
través de una nueva vivienda, y eso es lo que nos tiene tan contentos.

* * * * *

Santiago, 2 de septiembre de 2002.
Mls/ems.


